



Glänzender Auftritt: Für die älteren Mitglieder der Schützenbruderschaft St. Sebastianus Allagen ließen Kinder der Grundschule prächtige Weihnachtssterne erstrahlen. Fotos: Ingrid Schmallenberg

Wieder die ersten auf neuem Hallenboden

Allagens Schützenseniores feiern auf renoviertem Parkett / Kinder lassen Sterne strahlen

ALLAGEN. (is) Die Senioren der Schützenbruderschaft St. Sebastianus haben den Dielenboden der Schützenhalle vor 50 Jahren eingeweiht, auf ihm gefeiert und getanzt. Nun hat er ausgedient und wieder sind es die älteren Mitglieder, die erste Schritte auf dem neuen Parkett wagen.

In seiner Begrüßungsansprache zum Seniorennachmittag machte Oberst Walter Risse auf diese Premiere aufmerksam. Fast 200 Gäste hieß er auf dem frisch renovierten Boden willkommen. Sie ließen sich vom Vorstand an der adventlichen Kaffeetafel verwöhnen. Für die Einstimmung auf das herannahende Fest sorgten die Klassen 1a und 4b der Grundschule mit vergnüglichen Geschichten über die naschnhafte „Weihnachtsmaus“ und einem strahlenden „Weihnachtsstern“, den sie



Volles Haus: Zahlreich waren die Senioren der Einladung des Vorstandes zur Adventsfeier in die Möhnetalhalle gefolgt. Sie gehörten zu den ersten, die das neue Parkett betreten.

auf der Theaterbühne erstrahlen ließen.

Nach einem Bilder-Rückblick und stimmungsvollen

Gesängen des MGV „Cäcilia“ klang die Veranstaltung mit einem gemeinsamen Abendessen aus. Zum Abschied

durften die Senioren einen Stern aus der Bastelwerkstadt der Offenen Ganztagschule mit nach Hause nehmen.